

# *Des joueurs d'échecs cubains se rendent au Mexique*

---



La Havane, 16 déc. (RHC)-. Un groupe nourri de joueurs cubains d'échecs se sont rendus ce mercredi au Mexique pour participer au 27e tournoi international Carlos Torres Repetto qui se disputera à partir d'aujourd'hui jusqu'au 21 à Mérida.

Le Grand maître Lázaro Bruzón, qui a remporté ce tournoi en 2005, en 2013 et l'année dernière est en tête de la délégation cubaine formée d'une trentaine de personnes.

Cette fois-ci, il semble que Lázaro Bruzón aura forte affaire face à son compatriote Yunieski Quesada, au Grand maître russe Alexeï Dreev, à Emiliano Córdoba, du Pérou, gagnant du tournoi en 2010 et à Sergueï Tiviakov, des Pays-bas, entre autres.

Le premier tour du tournoi se dispute depuis ce matin.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/79090-des-joueurs-dechecs-cubains-se-rendent-au-mexique>



**Radio Habana Cuba**